

■編集後記

*新型コロナが流行しだしてからはや2年。マスク生活が当たり前になり、今オミクロン株が猛威を振るっている。流行当初から言っていたにも関わらず、保健所機能はマヒし、病院はひつ迫、ワクチン接種も進まず、拳銃の果てに検査もできないという。アベノマスクは8200万枚の在庫を抱え、保管料が6億円、余ったマスクの郵送料が10億円！！だと。究極の愚策、無駄遣いだ！格差は拡大し、生活に困窮する人が増大している。暴動が起きてもおかしくないと思うが、これほど無策の政府の支持率がなぜか高い。なめられたものだ。*その安倍が、派閥の長になり暗躍している。佐渡金山の世界文化遺産登録を巡っても、改憲を巡ってもだ。政権を維持してきた7年8か月のアベ政治はつくづく最低・最悪の政治だったと思う。その負の影響は甚だ。何も解決されていないし、隠ぺいもしようとしている。*一方の野党はどうか。立憲はフラフラ、国民民主は、改憲勢力か？と思わせる。先の衆議院選挙の敗因を共産党との共闘のせいにしたいようだが、原因是そこではない。自公政権との対抗軸を示さなければ有権者は支持しあしない。7月の参議院選挙は、明確な改憲勢力である自民党や日本維新の会などには勝たなければならないのだ。土地規制法のことをネットで検索したら、すでに不動産会社のHPに載っていたのには驚いた。注目を！（やま）

11